

**736/AB XXV. GP**

Eingelangt am 24.04.2014

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

## Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 792/J des Abgeordneten Gerhard Deimek und weiterer Abgeordneter** wie folgt:

### Frage 1:

Folgende Projekte des Vereines „VCÖ – Mobilität mit Zukunft“ wurden seit 2004 (Skartierungszeitraum) vom Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz gefördert:

Jahr	Gegenstand der Förderung	Höhe der Förderung
2012	Projekt „Alltagsmobilität und ihre Wirkung auf die Gesundheit und soziale Integration von älteren Menschen“	€ 7.000
	Projekt „Gesundheit und Mobilität“	€ 5.000
2013	Übernahme von Druckkosten der Bahntest-Fragebögen im Rahmen des VCÖ-Bahntests 2013	€ 4.258,10
	Projekte „Mobilität von älteren Menschen in der Region sicherstellen“	€ 10.000

### Fragen 2 und 4:

Es wurden im oben genannten Zeitraum keinerlei Inserate, weder in Publikationen noch im Internetauftritt des „VCÖ – Mobilität mit Zukunft“ oder des „VCÖ – Forschungsinstitutes“, geschalten.

### Frage 3:

Es wurden keine Projekte des „VCÖ – Forschungsinstitutes“ gefördert.